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 ДОСЬЕ «ОГ»

Екатерина Александровна СИБИРЦЕВА родилась 
17 декабря 1972 года в Свердловске. В 1989 году 
окончила гимназию №9 с серебряной медалью, в 
1994 году — физический факультет УрГУ (ныне 
УрФУ) и сразу стала работать учителем физики в 
гимназии №9. Здесь она подготовила более 100 
призёров разных этапов олимпиад по физике. 
Трижды становилась лауреатом Всероссийского 
конкурса учителей физики и математики. С 2003 
года работала заместителем директора гимназии 
№9, в 2008 году стала её директором. В 2014 году 
получила премию имени В.Н. Татищева и Г.В. де 
Геннина в номинации «За заслуги в области об-
разования, культуры и искусства» за реализацию 
проекта «Музей без границ». 

ДЕПУТАТСКАЯ СРЕДА

«ОГ» спросила у народных 
избранников, что ждёт их 
территории в наступившем 
году?

Сергей ЛАПТЕВ, 
депутат думы 
Дегтярского ГО: — У нас в Дег-тярске самая глав-ная проблема — это водо-вод, он функционирует ещё с 1953 года. Пока он в рабочем состоянии, но потенциаль-но устарел: сейчас работает один насос, второй находится в резерве. Выходили с пред-ложениями к губернатору, к областному правительству, но пока ничего конкретно-го нам не пообещали, поэто-му ждём. Также будем зани-маться программой по пере-селению из ветхого и аварий-ного жилья, восстанавливать уличное освещение,  рекон-струировать дороги — с ни-

ми в городском округе боль-шие проблемы. 
Евгений 
СИМБИРЦЕВ, 
депутат думы 
Нижнесергинского 
ГО: — Из областного бюдже-та нам добавили средства на газификацию территории, в ближайшее время у нас долж-но появиться три-четыре но-вых газовых кооператива. С учётом того, что больше по-ловины Нижних Серёг не га-зифицировано, очень здоро-во, что получится этим за-няться — люди-то ждут. Кро-ме того, в этом году запускаем вторую газовую котельную, которая называется «Боль-шая центральная», она будет преимущественно отапли-вать центральный район. По-ка нас отапливает заводская котельная, но счета за тепло 

приходят жуткие. Также у нас заканчивается строительство двух новых домов по про-грамме переселения из ветхо-го и аварийного жилья, есть планы по строительству ещё нескольких. 
Сергей 
ФЁДОРОВ, 
депутат думы 
Нижне-
туринского ГО: — Для нас сейчас самое главное — закончить ряд уже начатых муниципаль-ных программ. В частности, по разным причинам уже 6–7 лет нет серьёзных подвижек по газификации, хотя деньги в рамках подпрограммы вы-деляются. Кроме того, в Ниж-ней Туре есть ряд проблем-ных участков дороги. Один из них — улица Ильича, кото-рая недавно была закрыта с большим скандалом. Жители 

города очень ждут, когда её отремонтируют, потому что сейчас маршрут проезда для них очень неудобен. Но про-ект затратный, цена вопро-са — около 50 миллионов ру-блей, под дорогой проложе-но много коммуникаций. В наступившем году будем пы-таться как-то исправить эту ситуацию. Есть и личные пла-ны: я журналист и планирую дальше совершенствовать-ся в профессии и заниматься воспитанием дочки.
Татьяна 
ЛОБЫРИНА, 
депутат думы ГО 
Верхняя Пышма:— Как депута-та и председателя комиссии по социальной политике ме-ня очень радует, что в этом году мы продолжим откры-вать детские сады — до кон-ца января планируем прове-

сти торжественное откры-тие четырёх. Также у нас начнётся серьёзная работа по строительству школ, че-го в Верхней Пышме давно не было. В 2016 году мы бу-дем реконструировать две школы, для реконструкции ещё двух будем готовить проекты. 
Игорь 
АБРАМОВ, 
депутат думы
Невьянского ГО: — Начавший-ся год в финансовом плане не из лёгких, поэтому в первую очередь необходимо довести до конца начатое. В новом го-ду мы закончим по плану га-зификацию наших деревень, продолжим реконструиро-вать улицу Ленина. В частно-сти, у нас достраивается боль-шой дом по программе пересе-ления из ветхого и аварийно-

го жилья. А потом уже будем что-то планировать на 2017 год. 
Александр 
ЯКИМОВ, 
депутат думы 
Серовского ГО: — Для нас особенно важ-ны два направления рабо-ты. Во-первых, мы продол-жаем строить жильё по про-грамме переселения из вет-хого и аварийного жилья. А во-вторых — должны закон-чить все работы по возведе-нию физкультурно-оздоро-вительного комлекса (ФОК). Строительство идёт третий год, крышу уже сделали. Сей-час должны купить необхо-димое оборудование и за-няться внутренним оснаще-нием. Открытие планируем на декабрь 2016 года. 

Записала 
Елизавета МУРАШОВА

Каким будет 2016 год? Информация об утверждённых показателях в тарифах
ООО «Газпром трансгаз Екатеринбург»

С целью соблюдения требований постановлений Правительства РФ 
№ 570 от 05.07.2013 г., № 6 от 17.01.2013 г. ООО «Газпром трансгаз 
Екатеринбург» размещены шаблоны раскрытия информации об утверж-
дённых показателях на год в тарифах теплоснабжения на официальном 
сайте Общества в разделе: пресс-центр/регулируемые виды деятель-
ности http://ekaterinburg-tr.gazprom.ru/press/reguliruemye-vidy-
deyatelnosti/.

http://ekaterinburg-tr.gazprom.ru/ является официальным сай-
том компании ООО «Газпром трансгаз Екатеринбург».

Извещение о резерве мощности и заявках потребителей
на подключение к системам коммунальной инфраструктуры

ООО «Газпром трансгаз Екатеринбург»
С целью соблюдения требований постановлений Правительства РФ 

№ 570 от 05.07.2013 г., № 6 от 17.01.2013 г. ООО «Газпром трансгаз 
Екатеринбург» размещены шаблоны раскрытия информации о резерве 
мощности и заявках потребителей на подключение к системам тепло-
снабжения, холодного водоснабжения, водоотведения на официальном 
сайте Общества в разделе: пресс-центр/регулируемые виды деятель-
ности http://ekaterinburg-tr.gazprom.ru/press/reguliruemye-vidy-
deyatelnosti/.

http://ekaterinburg-tr.gazprom.ru/ является официальным сай-
том компании ООО «Газпром трансгаз Екатеринбург».

Извещение о фактических показателях
в регулируемых сферах деятельности 

ООО «Газпром трансгаз Екатеринбург»
С целью соблюдения требований постановлений Правительства РФ 

№ 570 от 05.07.2013 г., № 6 от 17.01.2013 г. ООО «Газпром трансгаз 
Екатеринбург» размещены шаблоны раскрытия информации о факти-
ческих показателях в регулируемых сферах деятельности (теплоснаб-
жение, холодное водоснабжение, водоотведение) на официальном 
сайте Общества в разделе: пресс-центр/регулируемые виды деятель-
ности http://ekaterinburg-tr.gazprom.ru/press/reguliruemye-vidy-
deyatelnosti/.

http://ekaterinburg-tr.gazprom.ru/ является официальным сай-
том компании ООО «Газпром трансгаз Екатеринбург».
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Пять верхнепышминских 

улиц получат названия 

в честь земляков

Администрация Верхней Пышмы в ближай-
шее время назовёт три и переименует две 
улицы города, пишет портал grifoninfo.ru. Все 
они будут носить имена выдающихся горо-
жан.

Так, новая улица Волоскова (в честь мест-
ного писателя Владимира Волоскова), станет 
продолжением улицы Орджоникидзе) до пе-
ресечения с улицей Красных Партизан. Новая 
улица Щербакова, которая будет носить имя 
младшего лейтенанта милиции Николая Щер-
бакова, погибшего при исполнении служеб-
ных обязанностей, расположится в микро-
районе Восточном. Она станет продолжением 
улицы Калинина до улицы Волоскова. В рай-
оне завода огнеупоров появится улица Галья-
нова, которая получит своё название в честь 
бывшего директора Пышминского медеэлек-
тролитного завода Николая Михайловича Га-
льянова. Улицу 70 лет ВЛКСМ переименуют и 
по просьбе местных жителей назовут в честь 
верхнепышминской лыжницы Клавдии Бояр-
ских. А улица Гороховая получит новое назва-
ние в честь участника Великой Отечественной 
войны Николая Николаевича Мальцева.

В селе Троицком 

строят модульную 

администрацию

В селе Троицком городского округа Богдано-
вич модульное здание по примеру 
ФАПов возводят для администрации. Кроме 
управления Троицкой сельской территории, в 
нём разместятся отделение почты, отделение 
Сбербанка и кабинет участкового, сообщили 
в пресс-службе городской 
администрации. 

В администрации Богдановича поясни-
ли, что решение о возведении нового здания 
сельского территориального управления вла-
сти приняли из-за высокой стоимости аренды 
и коммунальных платежей в старом здании. 
Здание строят без капитального фундамен-
та из восьми модулей размером 48 квадрат-
ных метров каждый. При этом строение будет 
полностью соответствовать всем современ-
ным строительным нормам и требованиям.

Новый объект будет располагаться рядом 
с сельским домом культуры — два важных 
для сельчан здания составят административ-
ный центр села, удобный для его жителей.

Раскрытие информации в сфере электроэнергетики 

за декабрь и 4-й квартал 2015 г. размещено на офици-

альном сайте ООО «ЕЗ ОЦМ-Энерго» http://ezocm-
energo.ru/disclosure_of_information/.

В Восточном восстановят 

уличное освещение по 

требованию прокуратуры

В посёлке Восточном Сосьвинского городско-
го округа восстановят неработающие фона-
ри, пишет портал prososvu.ru. Соответствующее 
представление главе администрации городско-
го округа Геннадию Макарову было внесено 
серовской городской прокуратурой. 

По словам местных жителей, освещения в 
посёлке практически нет, в тёмное время суток 
перемещаться по нему можно только с карман-
ными фонариками. Прокуратура организовала 
проверку и предписала мэрии устранить нару-
шение: всего администрация должна отремон-
тировать больше 50 проблемных фонарей.

Елизавета МУРАШОВА

Настасья БОЖЕНКО
В прошлую субботу в цен-
тре Артёмовского сгорел 
Храм в честь иконы Бо-
жьей Матери «Умиление», 
построенный всего 10 лет 
назад. Спасти деревянное 
строение, которое вспых-
нуло как спичка и сгоре-
ло до основания за пару ча-
сов, не удалось. Спустя два 
дня в городском округе уже 
объявили сбор средств на 
строительство нового хра-
ма — скорее всего, уже ка-
менного.Пожар в храме начал-ся вечером после всенощно-го бдения, когда прихожане уже разошлись: первой заго-релась северная стена. Из-за дыма настоятель храма отец 
Андрей не смог вытащить из здания практически ниче-го. Пожарные машины при-ехали быстро, но как сооб-щили в пресс-службе Камен-ской епархии, из-за отсут-ствия в шаговой доступно-сти гидранта приступили к тушению только через пол-часа. К этому времени огонь охватил колокольню и купол. 

Кстати, отец Андрей неодно-кратно обращался в террито-риальный отдел МЧС с прось-бой установить  гидрант воз-ле храма, но получал отказ.Временно службы про-ходят в воскресной школе. В епархии сейчас решается во-прос о восстановлении хра-ма — на днях в Артёмовский приедет епископ Каменский и Алапаевский Мефодий. Го-родские власти тоже подклю-чились к помощи. — Мы уже разместили на сайте и в средствах массовой информации банковские рек-визиты для пожертвований на строительство нового хра-ма, будем проводить благо-творительные акции. Ведём переговоры с МРСК Урала и Водоканалом по восстановле-нию сетей. Находятся и благо-творители: жители уже обо-рвали все телефоны с пред-ложениями о помощи. Для на-шего города пожар стал на-стоящей трагедией — жите-ли очень любили этот храм, — рассказала «ОГ» замглавы Артёмовского ГО по социаль-ным вопросам Елена Радун-
цева.
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Сгоревший в Артёмовском храм восстановят благотворители
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Лариса ХАЙДАРШИНА
В первые рабочие дни 
2016 года на пост началь-
ника управления образо-
вания уральской столицы 
заступила Екатерина Си-
бирцева вместо ушедшей 
на пенсию перед новогод-
ними праздниками Евге-
нии Умниковой.От нового руководителя для жизни школ и детсадов в Екатеринбурге теперь ожи-дают много перемен.Екатерина Сибирцева — бывший директор знамени-

той гимназии №9 — той, что занимает по качеству обра-зования 12-е место в топе лучших школ России. Физик по специальности, она сама взрастила не одно поколе-ние победителей Всероссий-ских олимпиад по этому не-простому предмету. А в 2004 году команда её учеников взяла бронзу на Всероссий-ском турнире юных физиков. Последний год она была на должности заместителя по социальным вопросам главы Октябрьского района.— Знаю Сибирцеву как грамотную и достойную кол-

легу, — говорит снятый в де-кабре с должности директо-ра гимназии №9 Александр 
Кулагин. — Этот человек прошёл все этапы школьно-го пути — от молодого пе-дагога до директора —  что вселяет большие надежды в учителей. Мы ждём свежего взгляда на управление, но-вого и нестандартного под-хода во всём — в подборе ка-дров, подходе к делу, решени-ях. Уверен, что они будут — не сразу, но непременно. «Де-вятка» другого руководителя создать не могла.

В управлении образования Екатеринбурга — новый руководитель
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Причина пожара пока неизвестна — заключение специалистов 
МЧС будет готово только в течение месяца

Настасья БОЖЕНКО, Ольга КОШКИНА
Количество коммуналь-
ных аварий не зависит 
от будней и выходных, но 
именно в праздники, ког-
да большинство людей 
остаются дома, такие не-
урядицы воспринимают-
ся болезненнее всего. Что-
бы минимизировать не-
удобства, коммунальные 
службы области работали 
в усиленном режиме и без 
выходных. Крупных ава-
рий удалось избежать, но 
без нарушений всё равно 
не обошлось…

 Первая в новом го-ду коммунальная неполадка возникла в Махнёво. Утром 1 января из-за ветхости сетей возле одного из домов про-рвало теплотрассу, в итоге почти 300 жителей 14 много-квартирных домов остались без тепла на несколько ча-сов. На место сразу же выеха-ли две бригады, и к вечеру ба-тареи уже потеплели.
 Самое массовое отклю-чение водоснабжения в но-вогодние праздники произо-шло в Артёмовском — из-за прорыва трубы без холодной воды остались более шести тысяч человек. Порыв на во-доводе произошёл в восьмом часу вечера, из-за него водо-снабжение нарушилось в 37 многоэтажных домах на ули-цах 9 Мая, Терешковой, Гага-рина и Мира. Ремонтная бри-гада справилась с неполадка-ми в коммунальных сетях тем же вечером, спустя пару ча-сов.
 Самое массовое отклю-чение электричества прои-зошло 3 января в Первоу-

ральском городском окру-
ге: из-за сработавшей токо-вой защиты на кабельной ли-нии без света на полтора часа остались 823 дома в Старых Решётах и более 800 жителей станции Хрустальной.

«Аварийные» каникулы?Коммунальщикам хватало работы и в праздники

 Самые холодные кани-кулы прошли в Полевском 
городском округе. Как сооб-щили в пресс-службе город-ской администрации, более чем в 30 домах южной части города и объектах соцкульт-быта температура упала до рекордного минимума из-за засора теплообменников в пяти теплопунктах. В кварти-рах температура опустилась до 14 градусов тепла. 9 янва-ря специалисты промыли ос-новной теплообменник ко-тельной ООО «Новая энерге-тика», которая обеспечива-ет пострадавшие дома тепло-снабжением. Сейчас темпера-тура в трубопроводе не дотя-гивает до нормы всего пару градусов, но жители и мест-ные власти по-прежнему обе-спокоены. Председатель ко-миссии по развитию ЖКХ Об-щественной палаты Сверд-ловской области  Сергей По-
лыганов даже предложил ввести на предприятии внеш-

нее управление, раз уж соб-ственники котельной не справляются с работой. Ад-министрация города в свою очередь рассчитывает на строительство дополнитель-ной котельной. Пока же вла-сти готовы помогать «Новой энергетике» с решением тех-нических вопросов.
 Самым необычным за декаду стал случай в деревне 

Дегтярке Красноуфимско-
го муниципального района,  где из-за морозов перемёрз водопровод под рекой. С 3 ян-варя воды нет в домах на ули-це Заречной. Коммунальщики взялись за сложный участок сразу после потепления, сель-чанам пока предложили поль-зоваться водой из скважин.
 Долго просидели без во-ды жители Тавды. Утром 5 января там прорвало водо-провод, последствия аварии коснулись пяти домов на ули-цах Карла Маркса и Ватути-на, а также зацепили частный 

сектор. Терпеть неудобства жителям пришлось больше суток — ремонт бригада за-кончила поздним вечером следующего дня. 
 Самым обсуждаемым коммунальным ЧП стало «озеро» на перекрёстке улиц Малышева и Восточной в Ека-

теринбурге, где произошёл прорыв на резервном трубо-проводе диаметром в полме-тра. Снимки огромной лужи тут же разлетелись по соцсе-тям. Движение автотранспор-та тогда временно приоста-новили, коммунальные служ-бы прочистили ливнёвку для спуска воды, заменили про-худившийся участок трубы и расчистили дорожное полот-но. В застывшей воде успе-ли застрять легковой автомо-биль и автобус с шестью пас-сажирами. Спасателям при-шлось вызволять обе маши-ны из ледяного плена с помо-щью крана-манипулятора.

Ледяное озеро 
на Малышева 
— Восточной, 
разлившееся 
7 января, 
очевидцы 
фотографировали 
прямо из окон 
автомобилей


